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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成31年第2回沖縄県議会(定例会)

02月26 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 20分 島袋　　大（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 那覇軍港移設について

(1) １月16日に行われた知事と浦添市長との会談において、確認された事項を伺う。

2 沖縄県の消防防災力強化について

(1) 平成31年度消防庁予算において、消防防災に関する留意事項予算について、市町村に
対しての県の考えを伺う。

(2) 政府が平成31年度防災関連予算をふやしている理由を認識しているか。

(3) 平成29年度「沖縄の持続的な発展を支える防災対応推進会議」の取りまとめを受けて、県
が市町村に対してとったアクションはあったのか伺う。

(4) 沖縄県消防防災ヘリコプター導入に係る市町村の同意が得られていないのは、導入に係
る説明が不足しているからだという認識はあるか。

(5) 防災ヘリ導入に向けて、今後県は41自治体の合意を得るために、何を示すのか。

(6) 消防吏員の命を預かる県の防災ヘリはどのようなものが適当であると考えるか。

(7) 沖縄県全体で消防職員は不足しており、各自治体から防災ヘリへの人員の派遣は困難
を伴うが、県は自治体の負担を減らすための予算措置等は検討しているか。

(8) 「運航要員の確保を民間委託する」方向で検討されているが、安定的で安全な運航体制
を構築するためには、操縦士・整備士・運航管理者を県の職員として確保し、安全管理を
県が責任を持って行えるようにしなければならないと考えるが、今回、運航要員を民間委
託するという提案を行うに至った経緯、あるいはその根拠はどこにあるか。

(9) 消防庁が留意事項として挙げている、２人操縦士体制や安全運航に必要なＣＲＭ訓練
（クルーリソースマネジメント）を行っていて、安全管理ができる体制づくりができている航
空会社は日本に幾つあるのか。

(10)沖縄県は全国で唯一、配備が決まっていない防災ヘリであるが、その配備に向けて、専
門官を配置し、この事業に特化した準備室を設置する考えはあるか。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成31年第2回沖縄県議会(定例会)

02月26 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 20分 花城　大輔（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 2019年度予算について

(1) 一括交付金について県の評価を伺います。

(2) 一括交付金の内容について伺います。

ｱ 予算額と決算額（平成24年度から31年度まで）

ｲ 予算額と決算額（市町村分平成24年度から31年度まで）

ｳ 市町村特別枠の予算額と決算額（平成24年度から31年度まで）

(3) 市町村に対しての県の支援について伺います。

(4) 子供の貧困対策予算について県の評価を伺います。

(5) 観光関連予算について伺います。

2 知事の政治姿勢について

(1) 県民投票の結果についての評価を伺います。

(2) 辺野古埋め立ての進捗状況について伺います。

(3) 埋立阻止に対する決意について伺います。

(4) 自衛官の募集状況について伺います。

ｱ 市町村別の取り組みについて

ｲ 市町村別の入隊実績について

(5) 国連勧告について伺います。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成31年第2回沖縄県議会(定例会)

02月26 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 20分 具志堅　透（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 県民投票の結果を受けて

ｱ 投票率に対し知事の認識を伺う。

ｲ 賛成・反対・どちらでもない、それぞれの得票数に対する知事の認識を伺う。

ｳ 今後の基地問題に対する知事の対応（行動）について伺う。

ｴ 県民投票の公平性について、県の広報活動と知事自身の広報活動の違いについて知
事の認識を伺う。

(2) 報道によると、知事は、昨年12月15日の辺野古での抗議集会デモに参加し、「勝つのは
難しいかもしれないが、絶対にあきらめない」と述べております。事実確認と真意について
伺う。

2 基地問題について（施政方針）

(1) 知事は、沖縄の過重な基地負担の軽減に取り組んでまいりますとしているが、どのように
取り組むのか具体策について伺う。

(2) 県は、大浦湾側の３群体のサンゴ類特別採捕許可申請を不許可とした。国の申請等に不
備があったのか。不許可とした理由について伺う。

3 北部地域振興について（施政方針）

(1) 基幹病院の整備について、基本的な枠組みの合意書案について、北部12市町村との合
意形成に向けた協議について伺う。

(2) 北部地域への中高一貫校の設置を推進するとしている。県の描く中高一貫校について伺
う。

(3) 水源地域に対する理解の促進と地域の振興を図るため、やんばるの森・いのちの水を守
る取り組みについて伺う。

(4) 情報通信環境（光ケーブル）の全県整備に向けた県の取り組みについて伺う。

(5) 「国立自然史博物館」の誘致の取り組みについて伺う。

4 泡盛製造業の振興について（施政方針）

(1) リーディング企業の育成や経営が厳しい酒造所に対する改善支援の具体策について伺
う。

(2) 国と連携した海外輸出促進について伺う（販路拡大の具体策）。

5 教育問題について

(1) 小中学校における平和教育のあり方（現状）について伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成31年第2回沖縄県議会(定例会)

02月26 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 20分 座喜味　一幸（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 基地問題について

(1) 戦後75年、国防を日米同盟に委ねている現状について伺う。

(2) 基地の過重負担を抱える沖縄県知事は日米安全保障条約の根本的課題を日本全体に
問いかける資格がある。知事の所見を伺う。

(3) 知事は「日本国民ひとしく基地負担すべき」とするが、県のひとしい基地の将来像はどうあ
るべきか伺う。

2 県民投票について

(1) 平成８年に実施された県民投票の課題は解決したか。また、今回の県民投票結果をどう
課題解決につなげるか。

(2) 県民投票は、政局に振り回され、忍びがたきを忍ぶ辺野古区民の生活・人権を侵害し、
村八分をつくり出す危険性があると思うが、認識を問う。

(3) 辺野古基地問題の民意は辺野古区民にこそあると思うが、認識を問う。

(4) 区民の投票行動についての認識を伺う。

3 沖縄振興について

(1) 平成31年度予算の連続減額は「国との対立」が要因と思うが、認識を問う。

(2) 県は一括交付金での大型ＭＩＣＥ事業を断念した。

ｱ 今後の計画について伺う。

ｲ 落札決定通知をした企業グループへの対応について伺う。

4 離島振興について

(1) 台北、花蓮－宮古・石垣間の航空機乗り入れ計画について伺う。

(2) 地下ダムの農業用水が伊良部島まで供給可能となった。かんがい可能面積の年度計画
について伺う。

(3) 多良間村の製糖操業が新施設で稼勧した。しかし、操業がおくれると言われるが、原因は
何か。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成31年第2回沖縄県議会(定例会)

02月26 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 20分 照屋　守之（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県民投票について

(1) 「県民投票の目的」が今、改めて問われると思う。見解を伺う。

(2) 当初の条例制定の取り組みと条例改正後の取り組みの違いは。

(3) 結果についての評価を伺う。

(4) 辺野古建設及び普天間返還に与える影響は。

2 大型ＭＩＣＥ施設の建設について

(1) 与那原町、西原町を初め、県経済界及び県民に建設できていないことを沖縄県知事はわ
びるべきではないか伺う。

(2) 設計・建築・監理の受注業者が決定し２カ年が経過した。県は、業者に対し補償すべきで
ある。補償額はどのように算出し、その支払いはいつ行うか説明を願う。

3 県立病院事業について

(1) 病院事業局長は、県立病院事業の実態を県民に説明すべきだと思う。見解を問う。

(2) 県立病院事業は、新たな経営形態・責任体制をつくり、県民への医療提供を発展させる
べきである。これは、県知事がやるべき仕事であると思う。知事の見解を問う。

(3) 県立病院事業の一番の問題点は、公務員の人件費が高いことにあると言われている。こ
の現状をどのように捉えているか伺う。

(4) 県立病院事業が危機的な状況の中で、北部の基幹病院をどう進めるか。

4 県道伊計平良川線について

(1) これまでの整備計画と今後の計画と予算対応について説明願う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成31年第2回沖縄県議会(定例会)

02月26 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 20分 大城　憲幸（維新の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 再生可能エネルギーの状況と農畜産業との連携について

(1) エネルギービジョン・アクションプランの進捗について

ｱ 再生可能エネルギー導入状況と目標に対する進捗を伺う。

ｲ エネルギー自給率の状況と進捗を伺う。

ｳ 今後の課題と取り組みを伺う。

(2) 八重瀬町地域循環型バイオガスシステムについて

ｱ 事業の概要と県のかかわりについて伺う。

ｲ 事業の課題と今後の取り組みを伺う。

(3) 農地活用による太陽光発電について現状と取り組みを伺う。

2 本県の肉用牛生産と屠畜場について

(1) 肉用牛の生産と県産牛肉の供給状況について

ｱ 肉用牛の生産頭数と県内肥育牛頭数の推移を伺う。

ｲ 県内の牛肉消費量と県産自給の状況を伺う。

ｳ 今後の県産牛肉生産体制充実に向けた取り組みを伺う。

(2) 屠畜場の現状と課題について

ｱ 各地域屠畜場の設置状況と課題を伺う。

ｲ 衛生基準の厳格化や輸出への対応等、今後の屠畜場のあり方と取り組みを伺う。

3 各部局職員配置の状況について

(1) これまでの定員適正化の経過と定員管理基本方針の概要を伺う。

(2) 平成25年と比較した各部局の配置定数を伺う。

4 我が党の代表質問との関連について


